

## Communiqué de presse

### La Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno dévoile son nouveau Programme Émergence et lance son 5e appel de projets !

Saint-Bruno-de-Montarville, le 24 octobre 2022 – **Le lancement officiel** du nouveau Programme **Émergence**, propulsé par la **Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno**, avait lieu le 19 octobre, au Showroom, dans le cadre de la Semaine de la coopération. L'initiative a permis la création de partenariats entre différents organismes et entrepreneurs de la région.

#### **Un engagement concret au profit de la communauté**

Favorisant le soutien d'une cause ou la réalisation d'un projet de développement durable, la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno se positionne comme leader d'influence, proposant aux entrepreneurs de la région de se jumeler à un projet d'un organisme de la communauté. Ayant pour mission d'agir à titre d'accélérateur de projets porteurs, « le Programme Émergence met les gens en relation et il utilise les forces et les talents de chacun au bénéfice d'une communauté. Ce partenariat propulse nos organismes locaux encore plus loin et met en lumière les entrepreneurs de notre belle région, en plus de répondre à notre mission coopérative et d'entraide. » a déclaré Mme Sophie Morin, directrice générale de la Caisse.

#### **Des retombées à la fois humaines et tangibles**

Le Programme Émergence a soutenu quatre (4) projets totalisant près de 50 000 \$ en 2022 et le montant octroyé pour 2023 a été bonifié à 65 000 \$.

#### **Les projets retenus en 2022 sont :**

##### [\*\*Un bonheur à la fois\*\*](#)

Ce projet vient en aide à des milliers d'enfants qui sont sous la Loi sur la protection de la jeunesse. L'objectif est de transmettre du bonheur, décrocher des sourires et cultiver l'espoir et la motivation chez des milliers de jeunes de 0 à 18 ans. Certains jeunes ont des rêves bien à eux et d'autres pour leur milieu de vie. Le projet soutenu peut-être collectif ou individuel, mais il rassemble des milliers de gens pour le réaliser.

Ce projet est de la Fondation du Centre jeunesse de la Montérégie et parrainée par l'entreprise Développement Kona.

##### [\*\*Abri des joueurs pour le terrain de baseball\*\*](#)

Un abri pour les joueurs de baseball mineur pour les protéger à la fois de la pluie et du soleil. C'est aussi assuré une qualité de loisirs et de saines habitudes de vie à nos jeunes. Ce projet ne peut se réaliser sans l'appui de la ville à qui appartient le terrain et nous les remercions de leur soutien qui permet la réalisation et assure la continuité du projet qui verra le jour au printemps 2023.

## Communiqué de presse

Ce projet a été initié par l'Association du Baseball Mineur de St-Bruno et parrainé par l'entreprise Metallix avec le partenariat de la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville.

### Serre hydroponique

Le projet Viréo, une serre hydroponique à l'école, a pour but de permettre aux jeunes d'expérimenter le bonheur de faire pousser des légumes et des fines herbes tout en prenant soin de leur environnement dans un contexte stimulant et rassembleur. Cela permet aux étudiants de se connecter avec la nature, mais aussi d'apprendre les bases d'un mode de vie sain. Le projet a débuté au printemps dernier et se poursuit avec les étudiants de cette année et prend davantage forme pour les étapes de récolte et d'entrepreneuriat à venir.

Ce projet a été initié par une enseignante de 6<sup>e</sup> année de l'École Albert et parrainé par l'entreprise Trans-Herb e.

### Le Défi Aînés en Forme

Le *Défi Aînés en Forme* a pour but de rassembler les aînés, de briser leur isolement, de leur permettre de socialiser, d'être actif ensemble et de mieux connaître les services leur étant offerts dans la communauté. En collaboration avec la ville de Saint-Basile-le-Grand, les résidences et les regroupements d'aînés de la région, le Défi Aînés en Forme invitera les personnes âgées à une journée d'activités en plein air et sous un chapiteau au lac Montpellier. Le projet verra le jour en 2023.

Cette initiative de l'organisme Défi Familles en Forme est parrainée par l'entreprise Trans-Herb e.

### **Le Programme Émergence est rendu possible grâce au Fonds d'aide au développement du milieu (FADM).**

Les investissements du FADM sont des leviers déterminants pour soutenir la vitalité socioéconomique de notre communauté. Ils permettent de propulser des projets qui rassemblent différents acteurs autour d'un objectif commun, qui présentent des retombées positives à long terme et qui ont une valeur significative pour les personnes et leur milieu de vie.

### **125 000 \$ à distribuer pour l'appel de projets du 19 octobre au 20 novembre 2022 !**

La Caisse désire que d'autres projets porteurs puissent avoir leur essor en offrant 125 000 \$ de financement en tout ou en partie dans les projets qui feront aussi l'unanimité de nos membres. En effet, du 19 octobre au 20 novembre 2022, nous invitons les organismes à déposer leur demande. Par la suite, le conseil d'administration évaluera les projets admissibles et les soumettra pour consultation aux membres en

## Communiqué de presse

février 2023. Les administrateurs statueront sur les projets soutenus et en feront l'annonce en avril 2023.

Pour obtenir de plus amples informations, rendez-vous sur notre site Web [appel de projets Caisse du Mont-Saint-Bruno](#)

### **La Caisse en bref :**

Avec un actif de 856 813 k\$, la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno contribue au développement économique et social de ses quelque 21 708 membres et de la collectivité où elle est présente. Elle offre toute la gamme de produits et services du Mouvement Desjardins, dont elle fait partie intégrante. Premier groupe financier coopératif du Canada, le Mouvement Desjardins est reconnu parmi les institutions financières les plus solides au monde et comme une entreprise citoyenne d'exception.

—30—

### **Renseignements :**

Sophie Morin, directrice générale

Cécile Brault, Leader de pratique Vie associative et communication

Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno

450 653-3646 poste 7188322 ou 7188359

### **Sur la photo de gauche à droite :**



Cécile Brault (Leader de pratique Vie ass. et comm.), Jacques Bélisle (président Développement Kona), Danielle Arsenault (présidente du Défi Familles en Forme), David Trépanier (président de l'Ass. Baseball mineur de Saint-Bruno), Karine Pomerleau (directrice générale de Trans Herb e), Danny Desrosiers (administrateur de la Caisse) et Sophie Morin (directrice générale de la Caisse).

**Absents sur la photo :** Mylène Patino (enseignante de 6e année de l'école Albert Schweitzer), Annie Berlinguette (directrice du développement de la Fondation du Centre jeunesse de la Montérégie), Robert Sheel (président Metallix).